Tras las dudas generadas, Kilian Jornet confirma que saldrá esta tarde en la UTMB

El catalán había generado dudas por contagiarse de la Covid y no acudir el jueves a la presentación oficial, pero confirma que tomará la salida a las 18h en Chamonix para la prueba de 170km y 10.000m D+

Kilian Jornet finalmente sí competirá desde esta tarde en la UTMB, la prueba reina del Ultra-Trail del Mont-Blanc, con 170km y más de 10.000m de desnivel positivo. El corredor catalán, tres veces ganador de la prueba, había despertado dudas en las últimas horas al contar que había dado positivo por Covid después de terminar quinto el pasado sábado 13 de agosto en la Sierre-Zinal, y que ya antes de esa carrera había visto con extrañeza algunos niveles fisiológicos de su cuerpo, como su variabilidad de frecuencia cardíaca, demasiado baja, o sus pulsaciones en reposo, demasiado altas.

Las dudas se habían incrementado después de que Jornet no acudiera en la tarde del jueves a la presentación oficial de los corredores, pero un vídeo de un minuto y medio en Instagram ha despejado las dudas a poco más de cinco horas de que se inicie la carrera. "Me siento bien, no tengo ningún síntoma, no tengo fiebre y el médico me ha dado el ok para competir. Seré inteligente en carrera", ha explicado antes de enseñar una habitación en la que tiene todo el material preparado para una carrera en la que se espera que llegue a meta mañana sábado a partir de las 14h.

"Lloverá un poco en la salida, pero nos divertiremos", ha pronosticado Jornet, que busca igualar con cuatro títulos al francés Francois D'Haene, ausente, tendrá como gran rival al estadounidense Jim Walmsley en una prueba que no vence desde 2011.